



**FUCHS**  
HAIRTEAM

**... und trotzdem Ihre  
ganz normale Frisur ...**

Perücken und Haarerersatz – profitieren Sie von unserer Erfahrung als diskreter und verständnisvoller Partner

[www.fuchshairteam.ch](http://www.fuchshairteam.ch)

Partner der  **krebsliga zentralschweiz**



**«Vergessen» lässt sich Haarausfall als Folge von Chemotherapien oder Bestrahlungen nicht.**

**Aber gut gemachte Perücken lindern zumindest die psychische Belastung. Sie machen es möglich, dass Sie mit fast normaler Frisur durchs Leben gehen können.**

**Vertrauen Sie sich einem kompetenten Partner an, der sich mit Fachwissen, Erfahrung, Diskretion und Verständnis Ihren Fragen annimmt.**

### **Psychische Belastung**

Haarausfall als Folge gesundheitlicher Probleme ist eine ganz besondere Belastung. Bei Chemotherapien oder Bestrahlungen kann es zu einem totalen Haarausfall kommen, was eine zusätzliche psychische Belastung darstellt. Eine Perücke sorgt in dieser Situation dafür, dass Sie sich im Umgang mit Menschen trotzdem sicher fühlen. Dank einer Frisur Ihrer Wahl bleibt es einzig und allein Ihnen überlassen, mit wem Sie über die laufende Behandlung sprechen. Das entlastet Sie merklich.

### **Wie gehen Sie vor?**

Nehmen Sie wenn immer möglich frühzeitig mit einem kompetenten Partner Kontakt auf, um die sehr spezifischen Fragen rund um Perücken zu klären. Bei absehbarem Haarverlust durch eine Chemotherapie ist das vor, spätestens aber nach der ersten Behandlung. So bleibt Ihnen genug Zeit, sich vor dem Einsetzen des Haarverlustes für den richtigen Weg zu entscheiden!

Bei einer individuellen Beratung werden Haarfarbe und -qualität für die neue Frisur besprochen. Anschliessend erfolgt die Bereitstellung einer Auswahl von verschiedenen Modellen zur unverbindlichen Anprobe. Nach Ihrer Wahl wird Ihr individuelles Haarteil für Sie bereitgestellt. In einer abschliessenden Besprechung geht es um Frisurtechnik und Pflege des Haarersatzes. Und das alles auf Wunsch unter Wahrung der Diskretion.

### **Perückenmaterial und Preis**

Es gibt Konfektions- und Massperücken in den Materialien Echthaar, Synthetik oder in einer Mischung von beidem. Alle haben ihre eigenen Vor- und Nachteile.

Wenn der Haarersatz krankheitsbedingt ist und ein ärztliches Zeugnis vorliegt, werden von den Kosten bis zu Fr. 1'500.– pro Jahr von der IV übernommen. Bei AHV-Bezüglern beträgt der IV-Beitrag Fr. 1'000.–.

**FUCHS**  
HAIRTEAM

### **Profitieren Sie von unserer Erfahrung**

Das Fuchs Hairteam ist in dieser schwierigen Lebensphase Ihr vertrauensvoller Partner. Als Biosthetiker und Haarspezialisten sind wir ausgebildete Experten.

- Mitarbeitende mit Spezialausbildung
- Langjährige Erfahrung
- Diskrete Beratungsstudios für die Beratungsgespräche
- Telefonische Beratung bei speziellen Fragen

Wir unterstützen Sie gerne, damit Ihr Haarersatz möglichst schnell zum Alltag wird und Sie die schönen Seiten des Lebens wieder geniessen können.